
20 лет в энергетике

А.и. Сергеев,  
вице-губернатор Санкт-Петербурга:
«Энергетика, для развития которой вы рабо
таете, по праву считается стержневой отраслью 
экономики, и ваш успешный труд – это весомый 
вклад в процветание нашей страны.

За двадцать лет ОАО «ПО Элтехника» преврати
лось в настоящего лидера отрасли, выпускаю
щего только высокотехнологичную и современ
ную электротехническую продукцию.

Желаем компании дальнейшего процветания 
и стабильности, а всем сотрудникам – новых 
успехов, смелых идей, доброго здоровья, сил 
и упорства».

А.в. Сорочинский,  
генеральный директор  
ОАО «ленэнерго»:
«От всей души желаем новых грандиозных про
ектов, неиссякаемой жизненной энергии, твор
ческого подхода в каждодневной работе, ста
бильности и финансового благополучия.

Пусть смелые идеи и планы будут претворять
ся в жизнь, способствуя укреплению позиций 
на электротехническом рынке и дальнейшему 
процветанию компании».

в.в. Малык,  
генеральный директор ОАО «лОэСк»:
«Разрабатываемое вашим предприятием элек
тро техническое оборудование прошло про
верку временем и обеспечивает надежное 
электроснабжение многих городов и поселков 
Ленинградской области.

В канун юбилея искренне желаю вам удержать 
взятую высоту и установить новые профессио
нальные рекорды. Успехов в реализации новых 
проектов и освоении современных технологий!

Уверен, что совместными усилиями мы и в даль
нейшем сможем обеспечивать растущие потреб
ности муниципальных образований в качествен
ной электроэнергии, способствуя развитию 
экономики и социальной сферы региона».

М.С. воронков,  
генеральный директор ОАО «Санкт-
Петер бургские электрические сети»:
«ОАО «ПО Элтехника» традиционно является для 
нас надежным поставщиком и верным другом, 
ваше оборудование помогает нам в реализации 
наших проектов и в достижении общей цели – 
процветания СанктПетербурга.

Хочу от всей души пожелать предприятию даль
нейшего роста и независимости, а всем его со
трудникам – доброго здоровья, неиссякаемых 
сил и упорства в служении нашему общему делу.

Искренне надеюсь, что наше сотрудничество 
и в дальнейшем будет плодотворным, а ОАО «СПбЭС» 
неизменно будет для вашей компании стратегиче
ским партнером и добрым соратником».

ПОздрАвления

Мы начинали создавать предприятие в сложных условиях,  без опыта, 
без поддержки, но с твердой уверенностью, что «Элтехника» будет. 
Ежедневный самоотверженный труд, успехи и разочарования не только 
укрепляли нас – мы получили знания, мы научились побеждать. Сегодня 
«Элтехника» –это предприятие с двадцатилетней историей, будущее ко
торого в нас самих.

За два десятилетия удалось построить современное высокотехнологичное 
производство с устойчивой системой управления и отлаженными бизнес
процессами, с безупречной репутацией и прочными позициями на рынке.

«Элтехника» всегда удивляла. Многие наши друзья и партнеры с изумле
нием отнеслись к формированию сети лицензиатов, которую мы продол
жаем развивать, к выводу на рынок КРУ «Волга», которая всего за один 
год была поставлена на серийный выпуск, к производству коммутацион
ных аппаратов, изоляторов и, наконец, к строительству фабрик и созда
нию представительств за рубежом. С нескрываемым интересом нас спра
шивают: «Что дальше?».

Мы понимаем, что в условиях рынка наиболее прочные позиции имеют
ся у компаний, способных генерировать собственные knowhow. Поэтому 
«Элтехника» будет разрабатывать и производить продукцию с высокой 
интеллектуальной составляющей. Основные инвестиции мы планируем 
направить в развитие полного цикла КРУстроения, включающего в себя 
все стадии: от разработки и изготовления коммутационных аппаратов 
и комплектующих до производства трансформаторных и распределитель
ных подстанций. Всё это должно быть реализовано с применением высо
котехнологичных, экономически эффективных и оригинальных конструк
торских решений.

На сегодняшний день нет объективных причин, чтобы не использовать 
имеющийся потенциал. Мы располагаем всем необходимым: финансовы
ми возможностями, современными производственными мощностями, чет
кой стратегией развития и, главное, сотрудниками, которые готовы реали
зовать самые амбициозные идеи.

Я надеюсь, что со мной многие согласятся: в «Элтехнике» удалось сформи
ровать сплоченный профессиональный коллектив, в котором любой мо
жет рассчитывать на поддержку и понимание. Каждый, кто делает вклад 
в развитие предприятия, инвестирует в самого себя: имеет возможность 
профессионального и карьерного роста, материального благосостояния, 
социальной защиты.  Наша кадровая политика основана на доверии, 
и каждого сотрудника «Элтехники» мы считаем членом своей семьи.

Коллеги! Двадцатилетие «Элтехники» – наш общий праздник. Достиже
ния компании – результат вашей каждодневной работы – ответствен
ной, вдумчивой, новаторской. От себя лично и от имени администрации 
предприятия хочу поблагодарить вас за сотрудничество и заверить, что 
и впредь мы приложим все усилия, чтобы ваша профессиональная жизнь 
была интересной и перспективной. 

Аргунов 
владимир иннокентьевич,  
Председатель Совета 
директоров «ПО элтехника»



кОМПАния: люди и гОды

день рождения компании – лучший повод сказать о ней добрые слова. У каждого сотрудника «элтехники» 
собственная история поступления на завод, первые впечатления, этапы профессионального становления.  
При этом всех нас, пожалуй, объединяет осознание своей причастности к такому важному и полезному делу, 
как энергетика, теплое отношение к своим коллегам и, конечно, глубокая признательность нашей компании.

Сергеев  
константин 
игнатьевич,  
инженерконструктор 
Группы конструкторов 
МО и КСО:

«Я работаю на этой площадке с 17 июля 1974 
года. В то время здесь располагался ЛОЭЭМЗ (Ле
нинградский опытноэкспериментальный электро
механический завод Треста №45 Главзапстроя). По 
сути, это были механические мастерские. Зданий 
было всего три: заводоуправление и два цеха. 
Остальную площадь занимали склады, подъемный 
кран и управление механизации, располагавшееся 
в хвосте цеха, который мы сейчас называем Мон
тажным.

Технический отдел состоял из 30 человек, 
из них конструкторов было человек пять. Всего на 
заводе работало порядка 300 человек.

В таком виде завод и просуществовал вплоть 
до 1991 года.

«Элтехника» пришла на эту площадку в самые 
трудные времена, когда заводу, чтобы удержаться 
на плаву, приходилось браться за любые заказы.

Если сравнить то, что представляло собой 
Предприятие 20 лет назад, с тем, что сейчас, то это 
день и ночь. В первую очередь это касается усло
вий работы. Когда мы работали на «ЛОЭЭМЗ», то 
руководство совершенно не волновал, к примеру, 
тот факт, что большинству сотрудников приходи
лось находиться в кабинетах в верхней одежде из
за холода. В цехах стояло старое, послевоенное 
оборудование, а одна гильотина, кажется, была 
трофейная, немецкая.

В день 20летия компании хочется пожелать 
процветания, развития и освоения новых продук
тов и рынков».

гайдуков  
Сергей викторович, 
слесарь
электромонтажник 
Сборочного цеха 
низкого напряжения:

«Я пришел в «Элтехнику» в то время, когда 
Предприятие только начинало подниматься после 
экономического кризиса конца 90х. И, несмотря 
на то, что я застал самые трудные времена, у меня 
всегда было ощущение, что у компании большое 
будущее.

Я работаю в бригаде Н.А. Андреева, и с уве
ренностью могу сказать, что мы – одна крепкая ко
манда. Можно отметить, что наша бригада являет
ся своего рода «кузницей руководящих кадров». 
Посудите сами, через нашу бригаду прошли такие 
молодые перспективные специалисты, как Алек
сандр Блажевич, Александр Богданов, Александр 
Савицкий, а также начальник СЦСН Александр 
Павлович Петров.

Скажу без ложной скромности, в нашей бригаде 
создана атмосфера, способствующая продуктивной 
работе, мы стараемся поддерживать молодых ре
бят, научить их всему, что умеем сами. Разумеется, 
при условии что человек хочет работать.

Что касается того, какие изменения произошли 
с Предприятием за то время, что я здесь работаю, 
то в первую очередь хочется отметить социаль
ные условия, в которых мы работаем. За эти годы 
были освоены новые производственные площади, 
построены новые цеха, переоборудованы и отре
монтированы существующие. В целом условия для 
работы у нас лучше, чем на многих других пред
приятиях. Это отмечают все новые сотрудники.

Мананникова  
татьяна николаевна, 
слесарь
электромонтажник 
Сборочного цеха 
среднего напряжения:

«Я пришла работать на завод в 1980 году. 
Правда, до этого, в 1979 году, я побывала здесь на 
практике. Пришла я сюда работать девочкой, ко
торая ничего не знала. Из 14 практикантов меня 
одну отобрали работать в бригаду. Сначала мы де
лали светильники для заводов, потом щитки.

Когда на эту площадку пришла «Элтехника», 
то все очень сильно изменилось. Я уже не говорю 
о том, что раньше мы работали в ужасном холо
де, даже костры приходилось жечь для обогрева. 
Чтобы работать в новой компании нам пришлось 
доказывать свой профессионализм. Каждому 
дали индивидуальное задание, довольно сложное, 
которое нужно было сделать самому от начала до 
конца. Я сначала даже расплакалась, таким запу
танным все казалось, но взяла себя в руки и в ре
зультате допустила всего одну ошибку – перепута
ла лампочки. Так я осталась работать здесь.

Андреев  
николай Арсентьевич, 
бригадир слесарей
электромонтажников 
Сборочного цеха 
низкого напряжения:

«1 марта я отметил 15летие работы на Пред
приятии. Я пришел работать, когда площадка была 
еще на Петергофском шоссе, и отработал около года. 
Завод там был примерно такой же, как и здесь.

Когда мы переехали сюда, то здесь царил пол
ный развал. Условия работы даже не сравнить с 
теми, которые у нас есть теперь.

Сейчас мы работаем хорошо, дружно. Людей 
к себе в бригаду я отбираю строго, потому что не 
выношу, когда человек не хочет работать. Конеч
но, когда приходят новички, они зачастую люди 
неопытные, но это не беда, – научить, подсказать, 
помочь опытные сотрудники всегда готовы. Глав
ное, чтобы было желание работать, осваивать 
новые операции, приобретать дополнительные 
навыки. Поэтому лодыри у нас долго не задержи
ваются. 

Самым запоминающимся временем для меня 
был тот период, когда мы должны были закончить 
важную работу и поэтому работали сутками: при
ходили утром, а уходили на следующий день ближе 
к обеду. Вот тогда была настоящая проверка на 
прочность. Мы все понимали важность поставлен
ной задачи, да и руководство подошло к нам по
человечески, даже микроволновку купило, чтобы 
мы могли разогревать еду.

Что будет здесь через 20 лет? Не знаю, может 
быть что угодно. Думаю, будет все поновому. Пер
вый цех, скорее всего, снесут, построят новые со
временные корпуса. А в дальнейшем, полагаю, весь 
завод сделают под одной крышей. Хорошо когда 
производственный цикл целиком проходит в одном 
помещении. Это очень удобно, особенно в нашем 
климате.

Пожелать компании хочется процветания, все
го хорошего. А как же иначе? Раз мы здесь работа
ем – себе плохого не пожелаешь».

латкова  
Марина юрьевна, 
руководитель 
Финансово
экономического отдела:

«1 марта этого года исполнилось 15 лет, как я 
работаю в структуре «Элтехники». Я пришла сюда, 
когда здесь еще был завод ЛЭМЗ. Первые впечатле
ния были ужасные: здесь были грязь, разруха, раз
валины. Но наш Генеральный директор убедил нас, 
и мы вместе с оборудованием переехали сюда.

Поначалу приходилось часто ездить в коман
дировки. Я побывала в Москве, в Пскове, в Нов
городе, в Выборге. Работать было трудно, но я не 
боялась, да и сейчас не боюсь. В прошлом году, 
вот, ездила в командировку в Тюмень.

Работаю я сейчас на участке БРЗ. Бригада 
у нас очень хорошая, дружная. Мы всегда друг 
другу помогаем. Приходят новые сотрудники, и 
никто из коллектива никогда не отказывается по
мочь, подсказать новичку. Работается сейчас с 
удовольствием. Везде чисто, аккуратно, даже ин
струмент в руки берешь – и то приятно, всё новое, 
красивое. Раньше ведь приходилось очень многое 
руками доделывать.

Я здесь в общей сложности 30 лет отработала, 
можно сказать, что выросла на этом заводе. Вот 
и двое детей у меня уже выросли. Дочка моя здесь 
тоже работала, сейчас работает зять. Хочется от
метить, хорошее это дело, когда ребята приходят 
к нам на практику, узнают, как работают их роди
тели, сами постигают основы профессии. Не каж
дое предприятие берется учить детей. А как они 
радуются полученной зарплате!

Сын у меня тоже начинал здесь с практики, а те
перь уже сам во всё вникает, старается. Думаю, что 
это очень хорошо.

Что пожелать «Элтехнике» в юбилей? Быть еще 
красивее. Конечно, завод сейчас и так красивый, 
а через 20 лет еще лучше будет».

В день юбилея хочется пожелать Предприя
тию продолжать движение к намеченным целям. 
И я совершенно уверен, что никакие трудности 
не смогут нас остановить, а все планы, даже самые 
грандиозные, осуществятся».
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Овчинников  
Сергей 
Александрович, 
эксперт Группы продаж 
«Нефтегазовый 
комплекс»:

«Я работаю в «Элтехнике» с 15 ноября 2010 
года. О вакансии прочитал на сайте компании.
Первое впечатление о компании было потрясаю
щее. Такого уровня культуры производства я еще 
никогда в жизни не видел. Разумеется, когда мне 
сделали предложение о работе, я сразу же со
гласился.

Работаю я сейчас в Группе продаж «Нефте
газовый комплекс» под руководством Сергея 
Лучникова, так как раньше я уже работал с не
фтегазовыми компаниями. Коллектив в Коммер
ческом отделе просто отличный, дружный, все 
друг другу помогают.

С самого начала я решил, что, раз я нацелен 
на плодотворную работу в «Элтехнике», то в пер
вую очередь мне необходимо изучить продук
цию, а также ознакомиться со всеми стандартами 
Предприятия, касающимися моей деятельности. 
После этого я уже начал изучать возможности 
компании, сравнивать с нашими конкурентами, 
сделал небольшой анализ наших преимуществ, 
чтобы знать, на что делать грамотный акцент. 
Затем пошла текущая работа в соответствии с 
планом.

Пожелать в юбилей «Элтехнике» хочется успе
хов, роста производства, идти по тому пути, кото
рый выбрали, это хороший путь».

лаврентьев  
игорь Олегович,  
ведущий инженер 
по перевозкам 
Отдела логистики:

«Я пришел в «Элтехнику» в 1996 г. Сначала мы 
занимали два склада на территории завода «ЛЭМЗ
Обухово», который представлял собой удручающее 
зрелище. Повсюду царила разруха, территория 
была завалена мусором, который не вывозился го
дами. Казалось, что здесь непочатый край работы.

Мы начали наводить порядок с того, что вы
везли весь мусор. Мне хорошо запомнились суб
ботники, на которые выходили все, от руководства 
до простых рабочих. Мы рука об руку трудились, 
чтобы привести территорию в порядок. Затем на
чалась работа по перестройке завода в современ
ное промышленное предприятие.

Реконструкция началась со второго цеха, ко
торый мы сейчас называем Монтажным. Это затем 
уже переоборудовали пятый (Заготовительный) 
цех, отремонтировали там пол, завезли станки. 
Затем пришло время избавляться от старых склад
ских помещений. Работы было действительно мно
го, да и перемены, которые произошли за эти годы, 
настолько весомы, что самым запоминающимся 
как раз и стало переоборудование всех зданий, 
замена асфальта, строительство новых цехов.

Я не знаю, что будет здесь через 20 лет, но я твер
до убежден в том, что для процветания компании 
главное, чтобы тут оставался хороший коллектив. 
Если на предприятии будут работать люди, которые 
заинтересованы в будущем, то всё достижимо.

Пожелать «Элтехнике» хочу дальнейшего раз
вития. Сейчас есть много новых направлений для 
работы, нужно не останавливаться на месте, про
должать движение вперед, искать новые решения. 
Тогда все будет хорошо».

Малыгин  
Артем Сергеевич, 
инженерэлектрик 
Группы технического 
сопровождения КТО:

«В «Элтехнику» меня привел друг, Илья Рон
жин. После первой же экскурсии меня поразили 
чистота, порядок, культура производства. Конеч
но, сначала я мало что понимал, поэтому мне в 
первую очередь хочется отметить хорошее отно
шение ко мне старших коллег, которые с удоволь
ствием передают свой опыт.

На данный момент я проработал в «Элтехнике» 
год. За это время я многому научился и не соби
раюсь останавливаться на достигнутом. Сейчас я 
занимаюсь ячейками КСО, КРУ, ОнегаМ 6–10 кВ. 
Думаю, что у меня уже неплохо получается. Разо
брался полностью с новым оборудованием КРУ. 
В планах у меня изучить 0,4 кВ. 

Сейчас к нам в группу пришел новый сотрудник 
Павел Горбунов, и я сам стал наставником. 

За прошедший год произошло много событий, 
самым запоминающимся событием для меня стала 
защита проекта, по которому я писал программу в 
Delphi для КСО и для КРУ. Защита, а затем похвала от 
Генерального директора – это было очень приятно.

Конечно, запомнились мне первая заявка, пер
вый опросный лист, первый заказ. Для меня это 
было очень сложно.

Думаю, если мы встретимся еще через 20 лет, то 
увидим бы здесь высокотехнологичное производ
ство, которое может изготавливать крупную под
станцию под ключ, увидим высококвалифицирован
ных специалистов. Надеюсь, и я буду среди них.

Я очень хочу развиваться в своей профессии. 
И мне бы хотелось поблагодарить «Элтехнику» за 
тот опыт, который я здесь приобрел.

Пожелать «Элтехнике» я бы хотел благополу
чия и хороших клиентов. Это главное».

нестеров  
Сергей викторович, 
мастер Сборочного цеха 
среднего напряжения:

«Я работаю в «Элтехнике» с 18 декабря 2006 
года. Пришел сюда после армии на должность 
слесаряэлектромонтажника. О вакансии прочитал 
в газете. Позвонил, пришел на собеседование. 

Устроился я сразу в цех коммутационных аппа
ратов. Бригадиром тогда у нас был Александр Чу
раков. Через два года работы я и сам стал брига
диром. А когда наш цех объединили с СЦСН, меня 
назначили мастером.

Сейчас у меня две бригады: коммутационные 
аппараты и КРУ и выдвижные блоки. Бригадиры 
там Александр Карпушин и Павел Вениаминович 
Шаповалов. Коллектив у нас просто отличный, ра
ботается очень хорошо. Отношения со всеми скла
дываются нормальные, рабочие.

Что касается планов на будущее, то я плани
рую получить высшее образование, сейчас у меня 
среднее техническое. Летом буду восстанавли
ваться в СанктПетербургском государственном 
Морском техническом университете. И, конечно 
же, планирую дальше развивать свою карьеру в 
«Элтехнике».

Думаю, через 20 лет здесь будет какаянибудь 
новая линия. Сейчас же элегаз реализовали. 
В любом случае, если мы будем стоять на месте, то 
будем неконкурентоспособны. Поэтому пожелать 
«Элтехнике» хочется успехов и дальнейшего раз
вития».

Михеев  
Андрей 
владимирович, 
оператор станков с ЧПУ 
Заготовительного цеха:

«Я устроился на работу в «Элтехнику» совсем 
недавно – 6 декабря 2010 года. О вакансии узнал 
из Интернета.

С самого начала «Элтехника» произвела наи
лучшее впечатление. На первом этапе после моего 
трудоустройства был составлен план моего обуче
ния, который включал в себя первичное изучение 
теоретической части, обязанностей, технических 
характеристик станка, инструмента, программного 
обеспечения станка. Следующим этапом было вы
полнение непосредственных заданий. При этом у 
меня были два наставника: Александр Зарецкий и 
Андрей Поздняков.

Коллектив у нас дружный. В первый день рабо
ты я был ознакомлен с Административным кодек
сом Предприятия и в дальнейшем смог убедиться, 
что всё, что там указано, так на самом деле и есть.

Культура производства, рабочая атмосфера на 
высоком уровне. 

Пожелать «Элтехнике» хочется всех благ, всего 
наилучшего и двигаться только вперед».

Несколько месяцев ушло на то, чтобы более или 
менее привести всё в порядок. Сначала наши рабо
чие рыли котлованы для установки новых станков. 
Для того чтобы убрать мусор, были организованы 
субботники, на которых руководство и сотрудники 
«Элтехники» работали вместе. Женщины всё мыли, 
а мужчины собирали мусор и выносили его на но
силках. Сейчас, конечно, такого нет, так как культу
ра производства на Предприятии поддерживается 
на высоком уровне.

Мне запомнился один интересный субботник, 
когда к нам пригласили артистов. Один из них при
ветствовал сотрудников в образе В.И. Ленина. 

Вообще за 15 лет произошло много знамена
тельных событий: это и закладка нового завода, 
преображение уже существующих цехов, завоз 
нового оборудования. Для меня каждый раз прият
ным событием становится приезд ребят из детского 
дома. Знаковым событием стало принятие первого 
Соцпакета. Это означало, что Предприятие выходит 
на новый уровень своего развития. Массу впечат
лений оставляют корпоративные мероприятия, по
ездки, встречи с новыми людьми.

Коллектив у нас хороший. Есть и старые кадры, 
и новые, есть очень перспективная молодежь.

Если фантазировать о планах на будущее, то 
я сразу вспоминаю Генеральный план. Мне пред
ставляется, что всё так и будет. Думаю, что через 
20 лет будет еще лучше.

Пожелать хочется дальнейшего развития и про
цветания «Элтехнике» и всем, кто с ней связан».



С 20-летием, элтехника!

Сегодня не обычный день!
Сегодня – фирмы юбилей!

Цвети, Элтехника родная!
И прибыль вверх пускай растет!
Клиент тебя пусть уважает
И к конкурентам не идет!

Поток заказов чтоб не гас,
А результат был – просто класс!

Элтехнике желаем счастья!
Прогоним вместе мы ненастья!
Успехов, планов исполнения!
Родная фирма, C ДНЕМ РОЖДЕНИЯ!

юбилейные рифМы

в преддверии юбилея в «элтехнике» был объявлен конкурс на лучшее стихотворное поздравление с этим 
знаменательным событием. творческая идея не на шутку захватила воображение всего коллектива.  
Представляем поэтические произведения, в которых, по мнению уважаемого жюри, приветствия в адрес 
компании звучат наиболее проникновенно и выразительно.

Друзья! Коллеги! Вас поздравить
Спешим скорее в этот день!
Сегодня в фирме нашей праздник –
Двадцатилетний юбилей!

Немалый получился стаж,
И мы желаем вам, ребята,
Чтоб круто рос объем продаж
И соответственно зарплата!

Не знать претензий и невзгод!
Оставить конкурентов с носом!
Чтоб этот юбилейный год
Стал годом бешеного спроса!

Рост нашей фирмы и успех
(немаловажные моменты!)
Пусть зависть вызовут у всех,
А вслух – восторг и комплименты!

Продукция пусть будет безупречна,
А планы – дерзновенней и смелей!
Желаем, чтоб победы были бесконечны!
«Элтехника»! Встречай за юбилеем юбилей!!!

Сегодня в нашей фирме торжество!
Нам 20 лет, и это лишь начало!
Завод ЭЛТЕХНИКА для всех клиентов стал
Проверенным финансовым причалом!

Клиентов наших и не перечесть:
Лукойл, Роснефть, Газпром –  
и все нам благодарны!
Ведь наша производственная сеть
Надежна, экономна и ударна!!!

Летим вперед, не ведая преград,
В свою работу вкладывая душу!
И мы не просим за свой труд наград.
Мы знаем: наш завод –  
он самый лучший!!!

20 лет корпорации нашей.
Это повод прекрасный сказать:
«С каждым годом завод наш всё краше!
В том же духе, ребята, держать!!!»

И шефу нашему большой поклон
За то, что 20 лет он с нами в ногу,
За то, что он воздвиг наш славный «дом»,
За то, что только вверх наша дорога.

В далеком ныне девяносто первом,
Средь мартовских снегов, на сломе СССР,
Заложен камень был в ПО железным нервом,
В трудах «Элтехника» взмывала в поднебесье,
Под триколором логотипа разместились
Цехов монтажных своды, сборки цех.
В цехах рабочих и в просторе залов
Во многих городах найдется друг.
В нас видят силу порты и вокзалы,
Водоканалы, терминалы и метро,
Среди заказчиков имеем полРоссии:
От Кёнига и до камчатских скал.
Нас предприятия Отчизны попросили
Повысить план и обеспечить вал.
Продукцией отменной, безупречной
Мы рынок насыщаем, не скупясь.
В электрике на многое способны,
За что партнеры уважают крепко нас.
Подстанции логичны и удобны,
Трудиться дальше будем под заказ.
Инфраструктура Северной Пальмиры
Опору в нас нашла, поддержку и оплот.
«Элтехника», спасибо! С юбилеем!
Желаем, чтоб минул тебя злой рок.
О выборе своем мы не жалеем
И завтра снова переступим твой порог.

зыбкина О.в., инженер по подготовке 
производства Сборочного цеха среднего 
напряжения,
блажевич А.ю., старший мастер 
Сборочного цеха среднего напряжения

Павлов и.ю., электрогазосварщик 
Заготовительного цеха

воробьева О.в., 
васильева в.А.,  
маляры  
Заготовительно
го цеха

ефимова в.А., 
ведущий 
инженер 
по  закупкам 
Отдела логистики

латкова М.ю., руководитель 
Финансовоэкономического отдела

20 лет в энергетике


